

その愛は...

友情のしるし

I S E G N A L I B R E N S

本のしおりにして一か月間生きるよう思い出しましょう。

ベルナデッテ

ブラジル

私

の町では黒人と白人の
区別が根強く残っています。

イエス様はみんなが兄弟
なのでみんなを愛するよ
うにと言います。それで
ある時学校まで車に乗
せてほしいと女の子が頼
んだ時、肌の色は考
えないで乗せてあげました。

3

車に乗せて



でもクラスのほかの子たちは私のしたことで悪口を言い始めました。もし両親がわたしたちを車で送ってくれないなら、長い道のりを歩かなければなりません。だれも車に乗せてくれないからです。

彼女は差別されたと感じて苦しんでいました。
私にとってこの障壁を乗り越えるのは
簡単ではありませんでした。

私のやり方がわからない人たちをも
愛するように努力しました。
少しずつ一人ひとりとの関係が本当の友情に変わっていく
を感じました。それからたくさんの人がこうした友情にひ
きつけられていきました。

私たちは本当に小さな愛の行いから始めて、もっとすばら
しい一致のある世界を築くことができると体験しました。

君だったらどんなふうに始めてみる？

いのちの言葉

わたしが父の揃を守り、その愛にとどまっている
ように、あなたがたも、わたしの揃を守るなら、わ
たしの愛にとどまることになる。
(ヨハネ 15・10)

3

Da un commento di Chiara Lubich - Adattamento Centro Gen 3

のみ言葉は、イエス様が最後の晩さんの後、使徒たちに語られました。ここではイエス様の揃を守ることによって、私たちが愛の内にとどまれることが示されています。イエス様は使徒たちに向かって「あなたがたは、わたしを愛しているならば、わたしの揃を守る」と言われ、私たちがイエス様への愛が出発点になってそれを守るべきことが明らかにされています。



どうやって

イエス様の

愛にとどまる

ことができるのでしょうか？

イエス様の揃を守ることは、私たちがイエス様の真の友であることのしるし、証しであり、彼も私たちの友となってくださるための条件であることを、お伝えになりたかったに違いありません。

イエス様の揃を守るなら、私たちの内にイエス様ご自身が持つておられる愛をつちかうことになるということです。



あらゆる

分裂を

乗り越える

愛

イエス様の愛は、魂や肉体のあらゆる傷をいやし、一人ひとりの心に平和と喜びをもたらし、人々の間に兄弟愛と一致を築きながら、あらゆる分裂を乗り越える愛でした。

もし、イエス様の言葉を実行するなら、イエス様ご自身が私たちの内で生きてください、私たちをご自分の愛の道具としてくださるでしょう。



わたしが

あなたがたを愛したように

あなたがたも

互いに愛し合いなさい

今月は、イエス様の揃の中から一つを選んで、それを生活の中で実行するように努めましょう。中でも、「わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい」という新しい揃は、イエス様のみ言葉全体を要約するものであり、その中心でもあるので、このみ言葉を徹底的に生きるようにしましょう。